



EL GOBIERNO NACIONAL CREA EL NUEVO CRÉDITO “REACTÍVATE ECUADOR” PARA PROTEGER LAS PLAZAS DE TRABAJO EN EL PAÍS

20 de mayo del 2020

El principal objetivo del crédito **REACTÍVATE ECUADOR** es proteger miles de plazas de trabajo de micro, pequeñas y medianas empresas en todo el país. El sector productivo podrá acceder a este crédito de manera ágil en un máximo de 10 días, luego de presentar toda la documentación requerida en la institución financiera. El primer banco en unirse para emitirlo es el Banco del Pacífico y en las próximas semanas se unirán más bancos y cooperativas.

Los microempresarios podrán acceder a créditos para capital de trabajo desde USD 500 hasta USD 30.000; las pequeñas empresas hasta USD 300.000; y las medianas empresas hasta USD 500.000. Estos recursos les permitirán mantener las plazas de trabajo dentro de sus empresas y cubrir sus costos y gastos esenciales para funcionamiento del negocio hasta por 6 meses; así como cumplir con obligaciones vencidas con proveedores y otras obligaciones pendientes hasta el 31 de diciembre del 2020.

Desde el 25 de mayo podrán acceder a este crédito que cuenta con condiciones preferenciales, con plazo de pago de hasta 36 meses, período de gracia de hasta 6 meses y una tasa de hasta el 5%. Adicionalmente, las empresas que no cuenten con garantías suficientes, el Fondo Nacional de Garantía, puede suplir este requerimiento otorgando garantías de hasta el 80% del valor del crédito. Este crédito se ha creado para apoyar de manera directa a las empresas que venían haciendo bien las cosas y que por efectos de la emergencia sanitaria hoy están enfrentando problemas de liquidez.

El ministro Richard Martínez señaló que: “Estos recursos nos permitirán reactivar la economía y así proteger el empleo tras la afectación del Covid-19. Lograremos aliviar las cargas de los emprendedores mientras cuidan de todos sus trabajadores”

Este crédito forma parte del programa REACTÍVATE ECUADOR, que cuenta con un Fondo de USD 1.150 millones de la comunidad internacional para reactivar la economía y proteger el trabajo y las fuentes de empleo de las empresas en todo el territorio nacional.